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DATA: 04/04/2013 
Presentes: Nicanor Cardoso, Nibar Rodrigues, Sabrina Miranda Covalski, Romoaldo Rebello 

Siggelkow, Fernando Gonçalves Bitencourt, George Henry Wojcikiewicz, Marcelo Maia Sobral, Adriane 

Stroisch, Jeferson Vieira, José Márcio Coelho, Silvia Matusaki, Eduardo Pereira Xavier Filho, Gabriel 

de Souza, Tayná Dalsasso, Maira Solá Smaniotto, Thiego Vieira Coan, Lucas do Nascimento, Stefanie 

Mattoso Pereira Bueno 

Pontos discutidos na reunião: Prof. Nicanor inicia a reunião com o primeiro ponto de pauta: 1) 

Aprovação da ata da reunião anterior: Sem nenhuma sugestão de modificação, a ata da reunião do 

dia 22/03/2013 foi aprovada. 2) Posse dos candidatos homologados como membros do Colegiado do 

Câmpus São José e definição do dia e horário das reuniões:  Prof. Nicanor fez a leitura da Portaria 

nº23/CSJ/IFSC, de 04/04/2013, na qual nomeia os membros do Colegiado do Câmpus São José para os 

anos letivos de 2013 e 2014. Os membros nomeados foram: Romoaldo Rebello Siggelkow, Jaci Destri, 

Fernando Gonçalves Bitencourt, George Henry Wojcikiewicz, Marcelo Maia Sobral, André Luiz Alves,  

Adriane Stroisch, Jeferson Vieira, José Márcio Coelho, João Pacheco de Souza, Sílvia Matusaki, 

Eduardo Pereira Xavier Filho, Gabriel de Souza, Tayná Dalsasso, Maira Solá Smaniotto, Thiego Vieira 

Coan, Lucas do Nascimento, Stefanie Mattoso Pereira Bueno. Após assinaturas efetuadas na portaria 

mencionada acima, Prof. Nicanor colocou em discussão a escolha do dia e horário das reuniões 

ordinárias deste Colegiado. Após discussão e votação, por maioria de votos, ficou decidido que as 

reuniões ordinárias permaneceram às quintas-feiras, 10h. Prof. Nicanor comentou sobre a importância 

do Colegiado do Câmpus e ressaltou o papel dos membros em representarem seus respectivos 

segmentos. 3) Informes: a) As atas dos anos de 2012 e 2013 deste Colegiado estão disponíveis na 

página do Câmpus, em Instituição/Colegiados/Atas das Reuniões; b) Alteração na Assessoria do 

Diretor-Geral em virtude da permuta do Prof. Giovani Pakuszeswski para o Câmpus de Jaraguá do Sul. 

A Servidora Sabrina Miranda Covalski assumiu, a partir do dia 02/04/2013, esta função; c) Está aberto 

o pregão para vacinas contra a gripe. O Chefe do Departamento de Administração, Nibar Rodrigues, 

informou que as vacinas serão somente para os servidores, conforme orientação da Reitoria. A Direção-

Geral está realizando um levantamento de quantas vacinas serão necessárias. O servidor interessado 

deverá manifestar-se até o dia 05/04/2013, sexta-feira, através de lista no Gabinete da Direção-Geral; d) 

Edital para eleição dos membros dos Colegiados dos Cursos de Graduação com inscrições de 08 a 

12/04/2013. A homologação do resultado será dia 25/04/2013. Prof. Romoaldo Rebello Siggelkow, 

Presidente da Comissão Eleitoral, solicitou a colaboração dos discentes no processo eleitoral dos 

representantes deste segmento, pois a escolha será organizada pelos Centros Acadêmicos; e) Edital de 

Chamada Interna para revitalização dos laboratórios, sendo o prazo para a entrega das propostas dos 

projetos, na Secretaria da Diretoria de Ensino, Pesquisa e Extensão, de 20/03/2013 a 09/04/2013, com a 

publicação dos resultados em 11/04/2013; f) Chamada Interna para utilização dos armários pelos 

discentes no semestre 2013/1, com inscrições de 08 a 12/04/2013 na página do Câmpus. O sorteio dos 

inscritos será realizado na Coordenadoria Pedagógica em 15/04/2013; g) Publicação, na data de hoje, 

no Diário Oficial da União, da dispensa do Prof. Marcílio Lourenço da Cunha da função de 

Coordenador de Extensão e Relações Externas, bem como da exoneração da Profª. Marilene Vilhena de 

Oliveira e nomeação do Prof. Marcílio ao cargo de Diretor de Ensino, Pesquisa e Extensão do Câmpus 

São José. Prof. Nicanor informou que a troca da Diretoria de Ensino, Pesquisa e Extensão deu-se em 

razão do usufruto da licença-prêmio e da manifestação de interesse em se aposentar pela Profª. 

Marilene. Prof. Nicanor esclarece que, segundo o Regimento Interno do Câmpus, no caso de vacância 

das funções ocupadas através do processo de escolha, quando não houver completado um ano, deverá 

 

 



ser realizado um novo processo. Como este é o caso da Coordenadoria de Extensão e Relações 

Externas, Prof. Nicanor sugeriu realizar este processo de escolha através da abertura de edital 

simplificado pela Direção-Geral, a ser aprovado por este Colegiado. Todos concordaram com a 

sugestão; h) Homenagem realizada pela Câmara de Vereadores do município de São José ao aniversário 

de 25 anos do Câmpus; i) Reunião com Luiz Henrique da Pró-Reitoria de Pesquisa, Pós-Graduação e 

Inovação e com Fabiana Besen da Pró-Reitoria de Extensão e Relações Externas sobre a incubadora, no 

Gabinete da Direção-Geral em 10/04/2013; j) Solicitação à Secretaria de Segurança Pública de São José 

de sinalização “Proibido estacionar” no acesso a entrada do Câmpus e uma faixa de pedestre para a 

movimentação da comunidade acadêmica. A sinalização do estacionamento já foi afixada e a faixa de 

pedestre está sendo providenciada, segundo informação da Secretaria de Segurança Pública; k) 

Controladoria Geral da União está realizando auditoria no IFSC no mês de abril/2013. Representantes 

da Controladoria Geral da União (CGU) estarão presentes na próxima reunião do Colégio de 

Dirigentes, dia 08/04/2013; l) Resposta sobre a avaliação da possibilidade de nominação do Centro de 

Convivência com o nome do servidor Djalma Cardoso. Após discussão, ficou decidido que os 

segmentos trarão na próxima reunião a nominata de nomes para posterior consulta à comunidade 

acadêmica; m) O membro docente suplente, Prof. André Luiz Alves, solicitou a saída deste Colegiado 

devido a sua aprovação em Programa de Doutorado. Prof. Nicanor informou que o Regimento Geral do 

IFSC e o Regimento Interno do Câmpus são omissos quanto à situação de desistência de membro do 

Colegiado do Câmpus. Já o edital para eleições dos membros do Colegiado refere-se apenas ao caso de 

não preenchimento das vagas de membros titulares, onde se abriria novo processo de inscrição. Prof. 

Nicanor questionou o procedimento a ser tomado. Após discussão, ficou decidido que o segmento 

docente encarregar-se-á de realizar consulta ao segmento e informará a este Colegiado o nome do novo 

membro suplente escolhido; n) Os representantes da sociedade civil neste Colegiado, decididos em 

reunião, são representantes: do Conselho Municipal de Educação de São José, da Federação das 

Indústrias do Estado de Santa Catarina (FIESC) e dos pais dos alunos regulamente matriculados no 

Câmpus. Os dois primeiros representantes serão solicitados através de ofícios. Na próxima reunião, será 

decidido o processo de escolha para o representante dos pais dos alunos. Prof. Nicanor solicitou, para a 

próxima reunião, um relato sobre o trabalho da Comissão de Discussão sobre a priorização das funções 

gratificadas e da Comissão de Elaboração do Regulamento de Funcionamento do Colegiado do 

Câmpus. O discente Thiego Vieira Coan relatou o problema de falta de água em um dos banheiros e 

solicitou providências. O Chefe do Departamento de Administração informou que tomará as devidas 

providências. Questionou, também, sobre o funcionamento das catracas e colocou-se à disposição para 

colaborar, pois é servidor do Câmpus Florianópolis e está envolvido neste processo. Prof. Nicanor 

informou que a Coordenadoria de Tecnologias da Informação e da Comunicação (CTIC) está 

analisando a possibilidade de importação dos dados para o sistema. Agradeceu a iniciativa do discente e 

solicitou que o mesmo contatasse o Chefe do Departamento de Administração e/ou o Coordenador da 

CTIC. O discente Gabriel de Souza questionou sobre a possibilidade de instalação de um bicicletário no 

Câmpus. Prof. Nicanor informou que os discentes poderão apresentar o projeto do bicicletário, 

considerando que a discussão já está em andamento no segmento, à Direção-Geral ou diretamente a este 

Colegiado para ser apreciado. A discente Maíra Solá Smaniotto solicitou colocação de faixas 

antiderrapantes nas rampas. O Chefe do Departamento de Administração informou que as mesmas 

serão providenciadas em breve. Informou que amanhã, dia 05/04/2013, estará em reunião com a 

Empresa Toposolo sobre os projetos de ampliação da biblioteca e da cobertura dos acessos ao Câmpus. 

Informou, também, que foi licitado o processo sobre a sinalização interna do Câmpus. A discente 

Stefanie Mattoso Pereira Bueno questionou o fato da Academia do Câmpus ter banheiro para 

deficientes físicos, mas não ter meio de acesso pelos mesmos à Academia. Prof. Fernando informou que 

no projeto da Academia há elevador para garantir a acessibilidade. Prof. George informou que está 

realizando os orçamentos para que seja analisada a possibilidade de instalação de um elevador. Não 

havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada. Eu, Sabrina Miranda Covalski, lavrei a presente ata 

que vai por mim assinada.   

 


